



今宿小学校

学校だより



令和6年度 3月号 令和7年2月28日発行

校長 奥谷 みさ

2月は、寒い日が続きました。昨年より、小出川沿いの梅の開花も少し遅れてはいましたが、今年も紅梅、白梅の美しさを楽しむことができました。冬を体感する意味では、雪がちらほら舞い散る様子を子どもたちは1回見ることができました。氷が張る様子は何回か見ることができたようです。

いよいよ3月。学校へ登校する日は、6年生が、13日間。1~4年生は15日間、5年生は16日間です。限られた時間を充実したものにするかが、とても大切です。元気に過ごせるためにも、健康管理に努め、自分がやるべきことに最後まで取り組んでほしいと思います。

授業参観、懇談会 ご参加くださりありがとうございました。

2月の2週目、3週目で今年度最後の授業参観を行いました。今年は、「子どもたちの集団としての力」を様々な形式の発表で見いただきました。

- 12日(水)1年生・・・歌・鍵盤ハーモニカ奏・音読・呼びかけ。 ぽぶら級・・・クラスごとや全員での合奏やハンドベル奏
- 13日(木)2年生・・・「スーホの白い馬」の音楽劇。
- 14日(金)3年生・・・合唱・リコーダー奏・合奏。
- 18日(火)4年生・・・リコーダー奏・合奏・合唱。
- 19日(水)5年生・・・スプリングコンサートと称してリコーダー奏・合唱。
- 20日(木)6年生・・・学年スポーツ大会と称して、ドロ警・全員リレー・親子綱引き・クラス対抗綱引き。

発表を終え、担任たちと話していると、「今日が一番いい出来だった。」という感想がどの担任からも聞かれました。子どもたちは、授業参観という機会にて、自分たちの力を惜しみなく発揮したのです。保護者の皆さまに見ていただくということが、子どもたちの力を引き上げる原動力となることを強く感じました。1年間を通して3回の授業参観を行いました。お子様の成長を感じていただけるよう、来年度も取り組んでいきます。



ぽぶら級



3年生



1年生



5年生



4年生



2年生



6年生 親子綱引き



令和6年度 今宿小学校学校運営協議会 2月21日 第4回運営協議会を開催しました。

今年度は、学校教育目標の承認、学校での子どもたちの様子、夏休み中の地域での子どもたちの様子など、様々な視点で子どもたちの現状について情報を共有し合い、子どもたちの良さ、心配されることなどについて話し合いを重ねました。子どもたちを支えるために地域、保護者、学校の連携は必須であることを確認しました。

来年度も引き続き、地域、保護者、学校が連携し、子どもたちが健やかに成長していけるような風土を作っていくために熟議を進めてまいります。